

— Mit Rad unterwegs —

Abschlusstour führt „Fit ab 50“ zur Kaffeetafel auf Hof Lohmann

Everswinkel (gl). 16 treue Radler der Gruppe „Fit ab 50“ hatten sich zur diesjährigen Abschlusstour vor dem Everswinkeler Rathaus eingefunden. Überwiegend waren es Radler, die sich regelmäßig den Angeboten von „Fit ab 50“ verbunden fühlen. Unter der Leitung von Norbert Seidel machten sich die Radlerinnen und Radler bei recht stürmischem Wetter auf zum Café Hof Lohmann in Freckenhorst. Die Tour führte Richtung Hoetmar durch das Waldgebiet „Wartenhorster Sundern“, über den Freckenhorster Mühlenweg und am Biohof Schulze Schlepplinghoff vorbei zu

Lohmanns Café. Dort stärkten sich die Radler bei leckerem Kuchen und gutem Kaffee und tauschten sich rege untereinander im Gespräch aus, bis es dann schließlich wieder zurückging.

Am Spargelhof Hengemann vorbei führte der Weg die Gruppe nach Everswinkel. Im Waldgebiet Sundern waren die Radler erstaunt und erschrocken zugleich, hatte doch ein Umweltsünder etliche Altautoreifen am Wegesrand entsorgt („Die Glocke“ berichtete). „So ein sträflicher Umweltfrevler ist unverantwortliches Handeln und zu verurteilen“, war sich die Gruppe einig.

Am Schluss der Tour gab Norbert Seidel einen kurzen Ausblick auf die künftigen Veranstaltungen. Am 17. November soll wieder der bewährte Herdfeuerabend im Pfarrheim stattfinden. Die Winterwanderung mit Grünkohlessen im Eichenhof ist für den 1. Dezember geplant. Danach sollen die beliebten Klönschnacktreffen im Café Schmitz beginnen. Zur weiteren Planung sind mitunter Anmeldungen erforderlich.

i Weitere Informationen zur Gruppe „Fit ab 50“ finden sich im Internet auf der Seite des Sportvereins DJK Everswinkel: www.scdjk.de.



Auf Hof Lohmann in Freckenhorst gastierte die Radler der Gruppe „Fit ab 50“. Die nächste Veranstaltung ist für den 17. November geplant.